

## Goldene Hochzeit



Am Donnerstag, den 12. März, konnten die Eheleute Elsbeth und Edwin Rief auf ihren gemeinsamen Lebensweg von 50 Jahren zurückblicken. Die Jubilarin stammt aus dem Hause Bäckerei Meyder, damals bekannt für die leckeren Brezeln und Brötchen. Kennen und lieben gelernt hat sich das Jubelpaar beim Maskenball in der früheren TSG-Halle. Der Vater des Jubilars war Gründungsmitglied der Blaskapelle Mutterstadt. Die Kinder Stephanie, Evelin und Jochen sowie die Enkel Luisa, Jonas, Moritz, Jonathan und die lieben Schwiegerkinder sind der ganze Stolz des Jubelpaars. "Die schöne Zeit, mit der Familie in der Bäckerei zu arbeiten, hat uns geprägt", so die Jubilarin. Beruflich arbeitete Edwin Rief 10 Jahre bei Siemens und 40 Jahre bei der BASF. Sport, Reisen und Wandern sorgten für den nötigen Ausgleich.

Den vielen Gratulanten schloss sich auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem tollen Blumengesteck mit 2 Flaschen Wein an. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

*(Amtsblatt vom 19. März 2020)  
(Text und Bild: Gerd Deffner)*